Carta responsiva para corredores

Heroica y Mágica Ciudad de Chiapa de Corzo, Chiapas, 07 de enero de 2024.

Yo,, quién
suscribe y declaro ser atleta en la disciplina de atletismo, a través de la presente CARTA
RESPONSIVA, hago constar que es mi deseo inscribirme para participar como
competidor (a) en la XXVI CARRERA DEL PARACHICO.
Y manifiesto BAJO PROTESTA DE ENCONTRAME APTO para la práctica deportiva.
Manifiesto además ,que conozco los riesgos que implican la práctica y la participación
en una competencia de la disciplina de atletismo, por lo que BAJO MI ESTRICTA Y
ABSOLUTA RESPONSABILIDAD participaré como competidor en la XXVI CARRERA
DEL PARACHICO.
Por lo anteriormente manifestado, en este acto DESLINDO de toda responsabilidad al
COMITÉ ORGANIZADOR, así como a sus Directivos, Jueces, Staff y demás Personal
que colabore, de cualquier situación que pudiere surgir con motivo de la realización
de las actividades propias del evento, ya sea, antes, durante o finalizado el mismo.
Firma